

PLENARIO ESCOLAR
Región
HUANCAVELICA

CON 10 INSTITUCIONES EDUCATIVAS - PAMPAS, PROVINCIA DE TAYACAJA

24 Y 25 DE OCTUBRE

AUDITORIO DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL
(Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas)



Parlamento
Escolar



Oficina de
Participación
Ciudadana

SIMULACIÓN DE CONGRESO CON ESCOLARES EN HUANCAVELICA

En un emocionante ejercicio de ciudadanía, estudiantes de diez instituciones educativas de Huancavelica tendrán la oportunidad de experimentar de primera mano cómo funciona el Congreso de la República.

Durante dos días (24 y 25 de octubre), ellos asumirán el rol de parlamentarios, debatiendo y votando propuestas legislativas en un Plenario Escolar, que se realizará en Pampas, provincia de Tayacaja.

Este proceso de aprendizaje sobre la labor parlamentaria comenzará con la ceremonia de instalación, donde los escolares juramentarán como congresistas y elegirán a sus representantes para la Mesa Directiva. Posteriormente, se organizarán en comisiones ordinarias para discutir sus propuestas de ley.

Concluirá con la sesión del Pleno el 25 de octubre, donde debatirán y votarán los dictámenes de ley aprobados en las comisiones. Esta experiencia práctica les permitirá desarrollar habilidades como la oratoria, el consenso y la toma de decisiones colectivas.

Este programa busca fomentar la participación ciudadana desde temprana edad y promover el interés de los jóvenes por la política y la democracia.